



Padre del Checo Pérez ya no quiere ser presidente, ahora quiere la gubernatura de Jalisco



El fin de semana pasado, [Sergio Checo Pérez](#) llegó al podio en el **GP de Singapur de la Fórmula 1**, lo que fue festejado por toda la afición mexicana; entre quienes se encontró su padre, el expiloto y su principal fan, **Antonio Pérez Garibay**, que en reiteradas ocasiones afirmó sus aspiraciones presidenciales.

Ahora, el tapatío bajó la vara, pues ya no pretende llegar al Ejecutivo federal, sino a la gubernatura de **Jalisco**; su estado natal. A través de sus redes sociales, el diputado federal plurinominal por Jalisco confirmó sus deseos de convertirse en el sucesor del actual mandatario del estado, [Enrique Alfaro](#), quien terminará su mandato en **2024**.

El padre del campeón mexicano de la F1 publicó una collage a través de su cuenta de *Twitter* con diversas fotografías donde se le ve acompañado de distinguidas personalidades, entre quienes destacan el mandatario federal, **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**, el empresario **Carlos Slim**, los actores **Denzel Washington** y **Tom Cruise**, el líder de Morena, **Mario Delgado**, así como los pilotos de Red Bull, **Max Verstappen** y su hijo, *Checo*.